



PALABRAS SUPERINTENDENTE DENIS COHN M., EN SESIÓN DE DIRECTORIO DE FECHA 08 ENERO DEL 2014

Estimados Miembros del Directorio:

En esta primera Sesión del Directorio la cual me corresponde dirigir en mi calidad de Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Nuñoa, no puedo dejar de referirme al honor que se me ha conferido para ocupar este importante cargo ni a los compromisos y desafíos que ello implica.

Es para mi la cúspide de mi trayectoria bomberil el administrar los destinos de la Institución, habiéndome iniciado a muy corta edad en la Brigada Juvenil de la Quinta Compañía "Bomba Israel", compañía en la cual desempeñé los más altos cargos como lo son el de Capitán y Director, para luego en diferentes periodos ocupar cargos en la Comandancia hasta alcanzar el máximo cargo operativo, el cargo de Comandante y luego el de Vicesuperintendente, etapas que sin duda en mi crecimiento han construido las bases de mi carrera bomberil las que hoy me permiten ocupar tan importante cargo.

Es mi deseo junto al equipo de Oficiales Generales que me acompañaran en esta tarea, fortalecer los logros alcanzados por mi antecesor en la Superintendencia Don Alejandro Fernandez Jarpa, y seguir trabajando y aunando esfuerzos para la realización de aquellos temas que considero relevantes, materia que sintetizo brevemente:

- Perfeccionamiento de las actividades de capacitación.
- Continuar prosperando en la gestión administrativa que permita la eficiencia organizacional,
- Mantener una óptima comunicación y relación interna como externa, que permita un feedback eficaz, es decir una instancia de retroalimentación o respuesta en el proceso de comunicación efectiva que ayude a la convivencia institucional
- La continuidad en la aplicación de fondos para el mejor desarrollo de proyectos de inversión, dirigidos al progreso institucional.
- Fortalecer la historia institucional y de las propias compañías
- Focalización en un servicio eficiente y eficaz .
- Perfeccionar nuestro Reglamento Institucional, que permita actuar en una misma dirección con normas claras.
- Fortalecer nuestra misión y visión, como asimismo nuestros principios, valores y nuestro código de ética.

Lo citado anteriormente ciertamente es al margen de aquellos planes propios derivados de una programación delineada por el Consejo de Oficiales Generales y contando como siempre con el apoyo y comprensión de este Directorio. El objetivo planteado constituye un gran desafío, que estamos seguros de alcanzar con la colaboración de todos quienes formamos parte de esta gran institución, llamada Cuerpo de Bomberos de Nuñoa,

Agradezco muy sinceramente una vez más mi elección en el cargo de Superintendente, cargo que entraña responsabilidades de trascendencia, pero reconozco también que constituye un gran privilegio.



Agradezco de igual forma a todos y cada uno de esos antiguos bomberos que en estos largos años de servicio me han permitido aprender de cada uno de ellos, a mis compañeros de Bomba Israel, a cientos de voluntarios que me han entregado su enseñanza, a mis antecesores en el cargo, los que entregaron lo mejor de sí por el Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa y finalmente a mi familia que me ha permitido dedicar mi vida a la causa bomberil, a mi compañía y al Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa

Desde este cargo espero contribuir junto a los Oficiales Generales y contando con el entusiasmo de los miembros de la Institución, a fortalecer el prestigio de ella y a la consolidación de su imagen en el ámbito bomberil, labor a la cual procuraré dedicarle en todo momento el mejor de mis esfuerzos y el mayor de mis sacrificios.